

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

A Travers Nos Régions

KOULA-MOUTOU: PRISE EN CHARGE DES FRAIS SCOLAIRES DES ÉLÈVES DE L'ÉCOLE DE MAYANG



MERCREDI 4 janvier écoulé, l'honorable Blaise Louembé, député du 1er arrondissement de la commune de Koula-Moutou, a répondu favorablement à l'Association des parents d'élèves (APE) de l'école privée catholique de Mayang et aux parents des apprenants de ladite école située dans son siège politique, en acceptant de prendre en charge la totalité des frais de scolarité de l'ensemble des élèves de cette école. Des frais scolaires évalués à 3 millions de FCFA. L'éducation étant un domaine privilégié dans la politique du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, le geste du parlementaire s'inscrit dans un souci de soutien à l'éducation. Au nom du député Louembé, le pli a été remis au directeur de l'école de Mayang, Saturnin Bayouki Matchana, par la camarade secrétaire provinciale du Parti démocratique gabonais (PDG), Élisabeth Nyongo. Le président de l'APE, Basile Bipolo, a remercié le parlementaire bienfaiteur pour son geste qui vient à point nommé soulager plusieurs familles démunies.

ÉTIMBOUE/FOOTBALL: LA SOUS-LIGUE DÉPARTEMENTALE AURA BIENTÔT UN SIÈGE



PLUS que quelques semaines et la sous-ligue départementale d'Étimboue aura son siège, sis au stade municipal d'Omboue. Grâce à la bonne volonté du bureau provisoire que dirige Silvère Noé Issengue Ibala, les travaux du futur siège de cette sous-ligue avancent plutôt bien. Sans domicile fixe (SDF) depuis plusieurs années, bientôt cet organe local de football aura une représentation physique. Les travaux se poursuivent et sont en voie de finition. "Tous mes prédécesseurs n'avaient aucun local destiné à l'institution pour tenir des réunions et autres. Face à cette situation, nous avons jugé utile de nous démerder à trouver un endroit qui sied, afin de nous permettre, au terme des travaux, de traiter les sujets du football de notre localité dans un lieu précis et approprié", a souligné le président intérimaire, Silvère Noé Issengue Ibala. Précisons que c'est grâce aux efforts conjugués des membres du bureau provisoire qui ont réuni leurs maigres moyens, que lesdits travaux ont pu débuter au mois de septembre 2022.

Lambaréné/Canton Lacs du Sud : l'aide du chef de l'État remise aux populations du village Ndama-Diboussou



G.R.M Lambaréné/Gabon

N novembre 2022, la province ┥ du Moyen-Ogooué, dans le **d** centre du Gabon, avait été victime d'une catastrophe naturelle relative aux inondations qui avaient duré plusieurs jours. Aucune localité, quasiment, n'avait été épargnée. Sinistrées, les populations ont tourné leurs regards vers les plus hautes autorités du pays. Particulièrement les habitants du village Ndama-Diboussou, dans le canton Lacs du Sud où la précarité s'est accrue avec cette "colère de la nature".

Mais samedi dernier, l'aide promise par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, est parvenue aux populations dudit village. Pour cela, le numéro un gabonais a, en effet, mandaté l'honorable Landry Ndong Nguema pour la leur remettre.

"Le chef de l'État, qui a été sensible à la situation que vous avez vécue, m'a chargé de vous remettre ces présents. Au regard des besoins qui lui ont été rapportés, d'autres choses pourraient vous parvenir", a indiqué l'élu du coin à ses interlocuteurs.

Lesquels, satisfaits, ont accueilli cette

donation du chef de l'État avec joie, en gardant à l'esprit que "le meilleur est à venir". Particulièrement pour les tout-petits et les personnes âgées qui n'ont de cesse de rendre grâce à Dieu pour les avoir épargnés du pire lors de ces inondations.

Les villageois du canton Lacs du Sud comptent sur leur député qui s'est toujours battu pour transmettre leurs préoccupations aux gouvernants. Même si la problématique des éléphants qui dévastent leurs plantations reste entière. Tout comme l'absence d'une embarcation pour leurs déplacements jusqu'à Lambaréné.

Ntem : le "Ticket Gagnant" offre du matériel informatique aux lycées de Bitam

E. EBANG MVE Oyem/Gabon

E mouvement apolitique "Tickek-Gagnant" a offert, le 6 janvier dernier, un important lot de matériel informatique composé d'ordinateurs complets, des imprimantes et des cartouches d'encre. Ainsi que des cartons de craie, aux quatre grands lycées de la ville de Bitam. A savoir le lycée public Simon-Oyono-Aba'a, le lycée d'Excellence, le lycée catholique Jésus-Marie et le lycée évangélique Edzang-Nkulu.

De même, le coordinateur général dudit mouvement, Thierry Martial Edo Edzo, et les membres de son équipe ont remis aux jeunes des 24 quartiers du cheflieu du département du Ntem, du matériel d'assainissement : brouettes, débroussailleuses, pelles, râteaux, machettes, etc. pour les encourager à se prendre en charge à travers de petites activités génératrices de revenus

KEKA & JPA



Vue du don de l'association «Ticket-Gagnant»

(AGR).

"Quant au don des outils informatiques, c'est pour soutenir l'État dans l'amélioration des conditions de travail des responsables administratifs et enseignants des établissements secondaires", a renchéri le coordonnateur communal de Ticket-Gagnant, Justin Obiang Ona. Qui a ajouté que leur mouvement cultive l'amour, le partage, la solidarité et la charité auprès de toutes les couches

Le proviseur du lycée public Simon-Oyono-Aba'a, Clotaire Edou Nkoulou, a prié l'Éternel pour qu'il accorde toute sa grâce au bienfaiteur Thierry Martial Edo Edzo, afin qu'il poursuive et pérennise son œuvre de solidarité auprès des populations